



Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南市日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣オ 1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F
会長 土岐甚五郎 幹事 中尾公彦 会報委員 広野・谷口・大川・中道・片山

第427回 例会 昭和59年4月9日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会 点鐘 土岐甚五郎会長

2. ロータリーソング 「我等の生業」

3. 出席率の報告 会員総数 57名 出席者数 46名 出席率 80.70%
前回修正出席率 87.72%

4. 会長スピーチ

皆様今日わ、地区大会には多数のメンバーの御参加を、戴き有難う御座りました。尚、地区大会に於いて、会員増強の部門で表彰を受けました。これもメンバー皆様の御協力のたまものと厚くお礼申し上げます。

それから今週の土曜日14日に社会奉仕の事業として、老人ゲートボール大会を行ないますので、御協力のほどお願い申し上げます。

5. 幹事報告

• メーキャップ

中野幸生君 4月4日(水) 海南R.C.

• 例会・臨時変更のお知らせ

和歌山西R.C. 5月9日(水) → 5月7日(月) 18:30～海南商工会議所4F
農協よりの要望 海南商工会議所を使用する場合、車の駐車は、会議所側の方に一列に置いて下さい。

6. 委員会報告

○ 社会奉仕委員長 名手広之

4月14日(土) のゲートボール大会当日は、午前10時に市民グランドに集合して下さい。

○ 親睦委員長 倉橋利幸

4月7日の新入会員歓迎会が無事終了しました。

7. 会員卓話 角谷勝司君

先日、ヨーロッパに商用で、まいりました折、持って帰りました、日本語版の「ラインの旅情」愛と神秘を秘めたライン川のスライドを皆様に御紹介を致したいと思います。宜しくお願いします。この後解説入りのスライドを観賞

情報抄録より

青少年への奉仕

今日の指導者は、明日を担う指導者が必要としているもの…忍耐力、理解、善意、そして、友好と平和に結ばれた世界観…を提供できるはずである。私達が接している青少年すべてが将来実際に指導者になるかどうかは問題でない。華々しい地位についていない人達でも、「ロータリーが活動している、ロータリーが奉仕している、ロータリーが気づかってくれている」という確固たる信念によって元気づけられるであろう。ロータリーが青少年への奉仕に尽力していると知れば明日を信じるであろう。

クラブを豊かにする名誉会員

名誉会員は会費を支払うことも投票権もなく、自分を選んだクラブの会合に出席することだけができる。ロータリーの理想を推進する上で業績のあったため、名誉ロータリアンに選ばれたのである。

トーマン・エジソン、フィンランドの作曲家ジーン・シペリウス、ウィンストン・チャーチル、オービル・ライトは、すべて名誉ロータリアンである。英国王エドワード六世もそうである。

クラブの区域限界内に住んでいるか住んでいたことのある人で、その名誉を受けるに値する立派な候補者をご存知でしたら、その人を推薦しよう。

この名誉会員は良き友人になるだろう。

国際奉仕の原点

人類がみな兄弟ならば、生きのこるためににはおたがいに助けあわなければなりません。一人一人が生きている市や町は、世界という隣近所の一部です。ですから：そこでおこる戦争はすべて内戦ということになります。こういうことをロータリアンが十分に理解し、世界を眺めるようになってはじめて、国際奉仕はできるのです。核時代を迎えた現代ほど、この必要性を声高らかにうったえるべきときはありません。アメリカの哲学者であり科学者であるR. バックミンスター・フラーは、このことをつぎのようにいっています。

「われわれは、自分自身を、協力的に、眞面目に、しかも調和するように、他の人々とむすびつけてゆかねばならなくなるでしょう。われわれがもし、地球という自分たちの宇宙船をひとつ船とみ、しかも、運命共同体とみなさないかぎりわれわれはこの地球という宇宙船をうまく、長く運転してゆくことはできないでしょう。全員が生きのこるか、ひとりものこらないか、どちらかなのですから」

ニコニコ・米山・BOX

- | | | | |
|--------|-------------------------------|-------|------------|
| 岡本 正君 | 藤田益宏君 | 大川幹二君 | 7日に欠席しました。 |
| 池原 慶治君 | 始めて年次大会に出席しました。 | | |
| 柳川和一郎君 | 4月7日年次大会に出席しました。 | | |
| 新垣 勝君 | 始めて年次大会に出席し帰り海南R.C.のバスで帰りました。 | | |
| 楠部 賢計君 | タバコをやめて15日目です。 | | |
| 林 孝次郎君 | 娘が13才になり、京都のお寺でお説教をうけました。 | | |
| 土岐甚五郎君 | 年次大会で会員増強の表彰を受けました。 | | |
| 前窪 紀文君 | 大阪ゴルフで61でまわりました。 | | |
| 山野 明君 | 下の娘が高校へ入学しました。 | | |
| | 先週薮根さん、ありがとうございました。 | | |

次回例会案内 昭和59年4月16日(月) PM 12:30 於 海南商工会議所

ゲスト卓話 松下電器産業(株) 加地清二様